ros europeos (Francia) y en la conquista de nuevos territorios para la explotación colonial (Marruecos).

La LIGA CONTRA EL IMPEFIA-LISMO llama la atención de los negros oprimidos de todo el mundo, de la necesidad de anular el proyecto imperialista de utilizarlos en una nueva guerra, pues ésta no hará más que reforzar las cadenas imperialistas que pesan sobre ellos.

La Liga contra el Imperialismo protesta enérgicamente contra la explotación y la represión inhumana que ejercen en todo el mundo contra los negros las fuerzas imperialistas. La Liga declara que todas las teorías sobre la superioridad y la inferioridad de las razas, son mentiras destinadas a engañar a las masas y enmascarar la explotación y opresión imperialista. La Liga dirige a los millones de negros oprimidos del mundo un llamado destinado a combinar sus luchas, con las masas explotadas de los países imperialistas y de realizar una acción común. Por último llama a todas las fuerzas antiimperialistas para que se unan a élla en la realización del programa siguiente, destinado a sostener el movimiento a favor de la evacuación de todas las colonias negras y de la independencia nacional inmediata do las mismas.

- a)—Lucha contra toda forma de chauvinismo, contra todo propósito de posponer los problemas económicos, políticos y sociales por las cuestiones de raza.
- b)—Lucha contra toda forma de esclavitud cualquiera que sea la máscara con la cual se presente: (trabajo forzado en virtud de contratos, sistema de corveas, pasaporte obligatorio etc).
- c)—Lucha contra los social reformistas que en nombre del imperialismo hacen todo lo posible por impedir la combinación de los movimientos de liberación de los negros con los movimientos revolucionarios de los países imperialistas.
 - d)-Lucha contra el empleo de

tropas negras para los fines imperialistas, utilizándolos como carne de cañón en las luchas por el sometimiento de otros pueblos, sea como trabajadores forzados en las obras públicas, sea como "rompe-huelgas" durante las luchas de la clase obrera.

- e)—Por la creación de poderosas organizaciones campesinas, cápaces de llevar una lucha enérgica contra toda forma de explotación feudal, contra la expropiación y el secuestro de sus tierras y contra toda forma de explotación imperialista.
- f)—Lucha por el derecho de organización y de huelga, libertad de palabra y de reunión.
- g)—Lucha por la jornada máxima de ocho horas para todos los trabajadores.
- h)—Lucha por el salario a trabajo igual, sin diferenciación de razas o de sexos.
- i)—Lucha contra toda barrera de carácter racial dentro de los sindicatos obreros. Organización de una Internacional Unitaria Sindical basada en la lucha de clases y que comprenda las masas obreras de todos los países y de todas las razas.

RESOLUCION SOBRE LA CUES-TION CHINA

1.—Después de haber escuchado un informe detallado de la lucha antiimperialista en China, en el curso de
los últimos años, el Congreso constata la importancia internacional de la
histórica revolución china, que surgió
en un período de lucha a vida o muerte, después de la masacre imperialista del 30 de mayo de 1925, de una
manifestación de obreros y estudiantes.
Esa matanza provocó en el pueblo oprimido una indignación sin igual y
los acontecimientos que siguieron mostraron que los millones de chinos intervendrían en la lucha por la libera-

to revelucionario de las ceucas cagras, pago producio asl sh virancionimen or